

AGONAC

# Le bilan d'une année riche en réalisations



Christelle Boucaud (au micro) a présenté, lors de la cérémonie, le nouveau chef cuisinier du restaurant scolaire, Anthony Autière (veste marron). PHOTO P. P.

**C**hristelle Boucaud, accompagnée des adjoints et conseillers municipaux, a présenté ses vœux aux administrés tout en les remerciant d'avoir répondu à l'invitation du conseil municipal. « *En préparant mon discours, je me suis souvenue de mes premiers vœux, avec beaucoup d'émotion. Ce soir, cette émotion est toujours aussi présente, mais pour d'autres raisons. Ce sont mes derniers vœux du mandat, je dis bien les derniers du mandat, j'espère profondément renouveler l'exercice* », a souligné la maire.

L'édile est revenue largement sur les nombreuses réalisations de 2019 et de ces six dernières années (médiathèque, logements, école maternelle) et de bien d'autres manifestations culturelles ou sportives.

## « Nous avons posé les bases du vivre ensemble »

« *La réalisation des projets que nous estimons importants et que nous avons portés est une fierté car nous avons posé les bases pour que le vivre et le faire ensemble perdurent dans notre commune* », a ajouté Christelle Boucaud.

2020 sera une année électorale. Christelle Boucaud a fait part à

C'est dans une salle des fêtes comble et en présence de nombreux élus que Christelle Boucaud a fait le bilan de l'année passée et présenté ses vœux.

l'assistance du plaisir qu'elle a eu de servir la commune et ses habitants aux côtés des conseillers municipaux qui n'ont pas ménagé leur temps et qui se sont investis pendant ces six années. Sans oublier les acteurs associatifs et bénévoles, ainsi que le travail des agents municipaux.

L'année 2019 a débuté sportivement avec l'inauguration du gymnase intercommunal qui bénéficie de nouvelles activités (école des sports, pratique du futsal). Elle a aussi été marquée par la célébration du 110<sup>e</sup> anniversaire de la Patriote, de l'hommage rendu à Patrick Vacher et aux anciens présidents du club. La culture a pris également une grande place grâce à la pérennisation de l'action culturelle pour développer et maintenir le lien social et l'ouverture au monde.

Dans un tout autre domaine, le PLUi du Grand Périgueux a été adopté. L'adressage vient d'être

terminé, les personnes qui n'ont pas récupéré leur plaque peuvent venir à la mairie.

En termes de travaux routiers, la route de Lannerie, de Bosquely et la rue du 19 mars ont été réaménagées. Dans les prochaines semaines, les travaux de la place du Petit sol débiteront.

## Le projet de Maison de santé se précise

Après le tour d'horizon de 2019, Christelle Boucaud a annoncé deux projets pour 2020. Il s'agit des travaux de réhabilitation de la place du 11-Novembre, qui ont pris beaucoup de retard.

Puis le projet qui va être lancé la semaine prochaine est celui de la maison de santé. « *Je tiens à souligner le travail important qui a été mené en collaboration avec les professionnels de santé et les professions para-médicales pour que ce projet voie le jour* », a conclu la maire.

Enfin, Christelle Boucaud a présenté Anthony Autière, le nouveau chef cuisinier du restaurant scolaire, accompagné de Nathalie Montagut, qui ont préparé buffet de la soirée.

■ Correspondant DL  
Paul Plaza.  
Tél : 06 16 21 69 76.  
paul.plaza@orange.fr

AGONAC

## La Nuit de la lecture a fait voyager petits et grands



Line et Hélène ont fait découvrir de fabuleuses histoires sur la Lune et les planètes au public. PHOTO PAUL PLAZA

La 2<sup>e</sup> Nuit de la lecture qui était organisée samedi soir à Agonac a connu une belle affluence. Une trentaine d'adultes et une vingtaine d'enfants ont pris part à un beau voyage tout à fait spécial au départ de la médiathèque.

Dès leur arrivée, les voyageurs grands et petits ont eu droit à leur carte d'embarquement. Une fois qu'ils ont été confortablement installés, les bibliothécaires Line et Hélène, habillées en combinaisons d'astronautes, ont donné le départ de la fusée pour une odyssée de près de deux heures. Elles se sont posées sur plusieurs planètes en racontant des histoires et contes sur chacune d'elles.

Sur la première, qui était la Lune, elles ont raconté l'histoire d'une petite souris astronaute nommée Armstrong. La lecture, faite de façon théâtralisée, avec la gestuelle et des images projetées sur écran, a captivé l'assistance.

Poursuivant leur voyage, les responsables de la médiathèque ont joué leur rôle de conteuses

allant de planète en planète en interprétant plusieurs autres contes comme *Loup gris se déguise*, etc. Elles ont alterné avec brio les lectures des contes et des histoires, lisant parfois à deux voix et en se mettant dans la peau des personnages interprétés tout en changeant de costume.

### Un beau moment de partage et de convivialité

Lors de cette soirée, la lecture et le pyjama étaient une belle association pour les enfants qui ont apprécié les histoires, bien installés dans les bras des parents ou bien sur les tapis avec leurs doudous douillets. Un beau moment de partage et de convivialité dans une médiathèque très accueillante.

En fin de soirée, après un atterrissage en douceur, tout ce petit monde a pris une collation avec de délicieuses gaufres. Enfants, parents et autres visiteurs ont été conquis et sont prêts à participer à une prochaine édition.

## AGONAC

# La place du 11-Novembre va changer de visage



**Avec la maison médicale, les travaux de la place vont occuper la commune une bonne partie de l'année.** PHOTO PAUL PLAZA

Dans notre dossier spécial travaux de samedi, parmi toutes les communes citées, manquait à l'appel celle d'Agonac, où l'année s'annonce intense.

La mairie s'apprête en effet à signer le marché pour la place du 11-Novembre se situant au dessus de l'école. « *Nous souhaitons en faire un lieu de vie agréable et retrouver un esprit village en centre-bourg tout en maintenant une activité commerciale et en permettant l'organisation de marchés, de concerts et de séances de cinéma en plein air. Un endroit où les gens prendront plaisir à venir* », explique Christelle Boucaud.

Les travaux de la maison de santé (environ 530 000 €) devraient également être lancés très rapidement. Elle se situera dans l'ancienne école mater-

nelle et devrait contenir quatre cabinets de médecins généralistes, un podologue, un ostéopathe, un kinésithérapeute, un cabinet d'infirmières et un cabinet partagé.

Pour ce dernier, Christelle Boucaud précise qu'une diététicienne et une psychologue s'étaient déjà montrées intéressées. La mairie espère également obtenir avant les élections, le label Écocert, « *car nous avons déjà fait beaucoup d'efforts pour s'approvisionner en circuits courts et en bio pour la restauration scolaire* ».

Enfin, elle maintient son enveloppe annuelle pour la voirie (80 à 90 000 €). « *Nous avons déjà fait les travaux sur la partie de Lannerie et rue du 19-Mars et nous allons commencer la place du Petit Sol* ».

**P. J.**

# Christelle Boucaud mise sur la disponibilité



Après un mandat ayant connu de gros investissements, la candidate Christelle Boucaud veut consacrer le second à créer davantage de lien sur la commune. PHOTO DR

**Philippe JOLIVET**  
redactiond@dordogne.com

**S**i certains font dans le jeunisme lorsqu'ils composent leur liste, ce n'est pas le cas de Christelle Boucaud, qui vient de boucler la sienne. « Forte de l'expérience de mon premier mandat, j'ai voulu avoir davantage de sages et de retraités sur ma liste qui ont une vie plus posée. Car, entre les mutations professionnelles, les déménagements et les aléas familiaux, j'ai eu des colistiers qui n'ont pas toujours pu s'investir à 100 % ».

## Des candidats déjà investis sur la commune

Dans cette liste, Christelle Boucaud a donc souhaité avoir des gens déjà investis dans le monde associatif ou dans le milieu économique, « pour avoir une meilleure représentativité de ce qui fait la vie d'une commune. Et des gens qui pourront vraiment consacrer du temps aux réunions de travail ». Et Christelle Boucaud de préciser, « j'ai déjà quatre retraités sur la liste et deux vont l'être dans le courant de l'année ». Cependant, elle clarifie : « Il y a quand même des jeunes sur la liste mais ce sont des gens qui consacrent déjà du temps à la vie de la commune dans le monde associatif ». La candidate a également souhaité que sa liste ait une bonne représentativité géographique : « Nous sommes une commune qui est très étalée entre le bourg, le Lyonnais et les autres hameaux, et nous y sommes parvenus ».



Candidate à sa propre succession, Christelle Boucaud vient de boucler sa liste aux municipales. Sept élus sortants repartent avec elle pour briguer un second mandat. Pour l'heure, aucune autre liste ne s'est déclarée.

Christelle Boucaud tenait particulièrement à avoir des colistiers qui « ont l'esprit de la vie de village, qui consomment localement, pratiquent du sport sur la commune, vont aux séances de cinéma et utilisent les services publics présents car ils ont conscience que s'ils ne sont pas utilisés, ils pourraient disparaître ».

## « Retrouver l'esprit de village »

Et pour la candidate, si une partie des candidats sont des enfants du village, il y a aussi « des nouveaux arrivants qui se sont parfaitement intégrés, s'impliquent et partagent les mêmes valeurs sur la culture, l'éducation, les services de proximité. Nous sommes sur la même longueur d'onde, même au-delà des appartenances politiques ». Selon elle, sa liste « n'a pas d'étiquette même si tout le monde connaît mes engagements ». Si son premier mandat a été consacré à des investissements importants (gymnase, médiathèque école maternelle), celui-ci

devrait voir la réalisation d'une maison de santé et la rénovation de la place du 11-Novembre. « Je souhaite que cette place soit le cœur du village, un endroit où les gens prennent plaisir à se rassembler et qu'on retrouve cet esprit de village. Ça passera par des concerts en plein air, des marchés gourmands, des jeux simples qui ne nécessitent pas de gros investissements. Un lieu intergénérationnel avec l'école, l'épicerie, les petits bars ».

## « Ne pas devenir une cité-dortoir »

Pour Christelle Boucaud, « notre plus grosse responsabilité en tant qu'élus, c'est d'arriver à lutter contre le repli sur soi par petites touches. Nous avons maintenant les équipements pour, il faut désormais y impliquer les per-

sonnes les plus éloignées sur la commune pour ne pas devenir une cité-dortoir ». Le Lyonnais ne devrait pas être laissé pour compte, « nous avons acquis un terrain pour aménager un espace permettant le lien pour organiser des manifestations et des regroupements ». La candidate souhaite aussi mener un travail sur la Beauronne « en lien avec le syndicat mixte du Bassin de l'Isle car elle connaît de grosses périodes à sec ». Enfin, un travail important devrait être fait pour l'embellissement du bourg et les abords du château. « Je me suis aussi entourée de compétences comme Stéphanie Bomme-Roussarie qui travaille à Agrobio car je souhaite que l'on fasse un travail sur la restauration scolaire en lien avec les producteurs locaux », conclut-elle.

## Les dix-neuf colistiers

**Christelle Boucaud**, 43 ans, fonctionnaire territoriale.

**David Aujoux**, 47 ans, imprimeur.

**Fabienne Négrier**, 50 ans, secrétaire médicale.

**David Papon**, 44 ans, directeur des services.

**Bernadette Luquain**, 63 ans, chargée de clientèle à La Poste.

**Colin Demoures**, 38 ans, formateur en MFR.

**Chantal Rebière**, 58 ans, factrice.

**François Courtey**, 68 ans, retraité agricole.

**Catherine Colleggia Cailleau**, 55 ans, vendeuse en prêt-à-porter.

**Jean-Michel Geneste**, 63 ans, retraité.

**Stéphanie Bomme Roussarie**, 36 ans, chargée de mission à Agrobio.

**Pierre-Olivier Couloumy**, 41 ans, directeur des territoires dans l'habitat social.

**Nathalie Papon**, 50 ans, fonctionnaire territoriale.

**David Fortunel**, 44 ans, carreur.

**Sara Simonnet Payenchet**, 34 ans, technicienne de prestations.

**Serge Bouthier**, 66 ans, retraité SNCF.

**Marie-Anne Burelout**, 65 ans, retraitée d'Orange.

**Jean-Marc Pinet**, 41 ans, professeur contractuel d'EPS auto-entrepreneur.

**Monique Dessagne**, 60 ans, retraitée de la Poste.

Le prochain atelier thématique de la liste conduite par Christelle Boucaud aura lieu jeudi à 19 h 30 à la salle des fêtes sur le thème « Vie associative, culturelle, sportive et économique ».